
PROTOKOLL 
 
  3. Vorstandssitzung 08/09                                                                3.12.08 
 
Anwesend:  Herr Hofmann, Frau Aurich , Herr Postel, Herr Wünschmann,  

Frau Gudehus-Peschke, Frau Simon 
Entschuldigt:  Herr Hübner, Frau Grimm 
 
 
TOP1:  Sternwarte-  Robert Sterzing stellte sein Projekt hinsichtlich der farblichen Gestaltung 

der Sternwarte vor. Die Fassade soll durch eine Gruppe von Sprayern unter Roberts 
Aufsicht gestaltet werden. 
Die Ausführung ist für das Frühjahr vorgesehen, die Kosten für die Farbe betragen 
etwa 250.-Euro, weitere Kosten entstehen für diese Maßnahme nicht. 
Der Vorstand billigte das Projekt. 

 
 
TOP2:  Newsletter-  Der erste Newsletter wird am 12.12.08 erscheinen. Eine Arbeitsgruppe 

hat alle Vorbereitungen getroffen, J. Postel koordiniert die Informationen. 
 
 
TOP3: Mitgliederdatei- Zur Vereinfachung der „Verwaltung“ unserer Mitglieder wurde eine 

Datei eingerichtet. Herr Postel demonstrierte die Arbeitsweise. 
 
 
TOP4:  Weihnachtstreffen am 6.12.08- letzte Vorbereitungen und Absprachen wurden 

getroffen- der vorweihnachtliche Höhepunkt im Vereinsleben kann kommen! 
 
 
TOP5:  Vorschlag zur Herstellung eines Kalenders für 2010 

In Absprache mit Susanne Göbel soll ein Jahreskalender entstehen. Grundlage sollen 
Schülerarbeiten sein. Erste konkrete Vorstellungen werden zur Vorstandssitzung im 
Febr. erwartet. 

 
 
TOP6:  Information über ABM-Kraft, Frau Berger. 

Frau Berger steht dem Gymnasium in diesem Schuljahr zur Verfügung. Sie erarbeitete 
ein Konzept hinsichtlich der Aufbewahrung und der Nutzung aller Bücher im Haus. 
Gleichzeitig sind neue Ideen zur räumlichen Umgestaltung der Bibliothek und des 
Lesecafés entwickelt worden. Alle Vorschläge werden nun in allen schulischen 
Gremien geprüft. 
 

 
TOP7:  GTA-Projekte 

Auch in diesem Schuljahr 08/09 sind die GTA- Projekte wieder angelaufen. In 
Absprache mit dem GTA- Verantwortlichen, Herrn Dr. Schote, sind konkrete 
Maßnahmen zur Absicherung der geforderten Hinweise durch die Schulverwaltung 
festgelegt worden. 

 
 
Protokollant: Frau U. Simon 


